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Aos vinte e cinco dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e dezessete, ás dezessete 

horas e quinze minutos, reuniram-se na Sala da Secretaria Municipal de Infraestrutura 

os Membros do Conselho Gestor do Fundo Municipal de Habitação de Interesse Social, 

devidamente convocados para a reunião ordinária trimestral. Compareceram na 

reunião os Conselheiros: Eder Rafael Boldrin, Karina Emília Severino, Dirce Rezer dos 

Santos, Patrícia Vicente, Magali A. Reato, Vanea Aparecida Cupaioli, Ângela Aparecida 

Piovesan, Ilário Luiz M. Dilemburg, Raimundo Nonato M. de Souza. Aberta a reunião o 

presidente relatou que o município não foi beneficiado com nenhum Projeto na área 

habitacional através de Recursos do Governo Federal e Estadual, desta forma o 

Conselho não teve como realizar obras e serviços no ano de dois mil e dezesseis. Dado 

a palavra a Conselheira Ângela Piovesan, esta relatou que existem cerca de 

200(duzentas) famílias que procuraram a Assistência Social e foram cadastradas, as 

quais relataram a necessidade de possuir uma residência própria, pois ambos pagam 

aluguel ou moram com parentes devido à falta de recurso para terem a casa própria.  

Diante disto, será encaminhado Ofício ao Prefeito Municipal, Secretaria de Cidades do 

Estado de Mato Grosso e Secretaria de Cidades do Governo Federal, através da 

Secretaria de Assistência Social, relatando a necessidade de construção de Casas 

Populares neste Munícipio, pois está grande o déficit de habitação diante da 

população existente no município. O Conselheiro Dirceu Fulber não compareceu a 

reunião devido estar de viagem para o Estado de Santa Catarina. Nada mais havendo a 

tratar, encerro a presente que será devidamente assinada por todos os presentes. 


